



KATJA **STREIFF**
in den Gemeinderat

KATJA STREIFF

Am 22. September 2024 in den Gemeinderat

Grossrätin und Könizer Parlamentarierin **KATJA STREIFF** stellt sich für die Ersatzwahlen im Gemeinderat zur Verfügung. Für blockunabhängige Wählende ist die bereits seit Jahren engagierte EVP-Politikerin eine glaubwürdige Alternative.

KATJA STREIFF politisiert aus Leidenschaft für Mensch und Umwelt. Seit bald neun Jahren im Parlament Köniz, als Parlamentspräsidentin im Jahr 2021 und als Grossrätin des Kantons Bern, als Mitglied der kantonalen Bildungskommission, als gelernte Pflegefachfrau und nun als Fachberaterin bei der Krebsliga Schweiz engagiert sie sich innerhalb und ausserhalb des Parlaments für die Interessen von Menschen in besonders schwierigen und herausfordernden Lebenslagen. Sie setzt sich mit Herzblut für die zukünftigen Generationen ein.

Ihre Teamfähigkeit, ihr Fokus auf Lösungsfindung, ihre Weitsicht und ihre pragmatische Art, die Dinge anzupacken, befähigen sie in besonderem Masse für das Amt einer Exekutivpolitikerin.

